
Villa d'Este - Martinique - François

A partir de  € / nuit - 5 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Villa de standing face à la mer. 


Les 5 chambres de cette villa, dont 3 suites, mêlant authenticité et modernité peuvent accueillir confortablement 9
voyageurs. 

Située dans le quartier du Cap Est au François, cette belle villa possède son propre accès à la mer. La villa est parfaitement
située entre les bourgs du François et du Vauclin et toutes leurs commodités. Son incroyable piscine au sel de 6m x 6m
révèle une vue époustouflante sur l'océan Atlantique.


La villa est construite sur 3 étages. Un quatrième palier, le plus bas, est l'accès à la mer. Des kayaks et des transats sont à
votre disposition.


Le rez-de-chaussé comprend deux suites. 

La première : deux lits simples pouvant être rapprochés pour faire un lit double, une salle de douche avec wc

La seconde : un lit double 160, une salle de douche, un wc indépendant.


Un escalier extérieur mène à l'étage principal. La piscine à débordement 6m x 6m (avec douche) et la grande terrasse avec
espaces détentes et table à manger se trouvent à ce niveau. Cet étage contient également un très grand salon, une
buanderie, ainsi qu'une cuisine moderne entièrement équipée. Deux wc indépendants, un à l'intérieur et l'autre à l'extérieur
sont disponibles à ce niveau. Enfin, une suite avec lit double 180 et salle de douche avec wc complètent les aménagement
de cet étage.


Au dernier étage se trouvent deux chambres. L'une avec un canapé-lit pouvant accueillir deux enfants ou un adulte, l'autre
avec un lit double 160.

Une salle de douche ainsi qu'un wc indépendant complètent ce niveau.


Le François est connu pour sa distillerie, l’habitation Clément. Cette habitation offre aux visiteurs une découverte de
l’industrie du rhum, notamment à travers la visite de l’ancienne distillerie, des chais de vieillissement et sa dégustation.



Sea front luxury villa 


The 5 rooms of this villa, including 3 suites, combining authenticity and modernity can comfortably accommodate 9
travellers. 

Located in the district of Cap Est au François, this beautiful villa has its own access to the sea. The villa is perfectly located
between the villages of Le François and Vauclin and all their amenities. Its incredible 6m x 6m salt water swimming pool
reveals a breathtaking view of the Atlantic Ocean.


The villa is built on 3 floors. A fourth level, the lowest, is the access to the sea. Kayaks and deckchairs are at your disposal.


The ground floor includes two suites. 

The first one : two single beds that can be brought together to make a double bed, a shower room with toilet.

The second: a double bed 160, a shower room, an independent toilet.


An outside staircase leads to the main floor. The 6m x 6m infinity swimming pool (with shower) and the large terrace with
relaxation areas and dining table are on this level. This floor also contains a very large living room, a laundry room and a
fully equipped modern kitchen. There are two separate wc's, one inside and one outside, available on this level. Finally, a
suite with double bed 180 and a shower room with toilet complete the layout of this floor.


On the top floor there are two bedrooms. One with a sofa bed that can accommodate two children or an adult, the other with
a double bed 160.

A shower room and a separate toilet complete this level.


Le François is known for its distillery, the Clément dwelling. This dwelling offers visitors a discovery of the rum industry,
notably through a visit of the old distillery, the ageing cellars and its tasting.



Caractéristiques / Features

 320 m2 /  9 voyageur(s) /  5 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

  Barbecue   Cafetière à filtre   Climatisation   Fer à repasser

  Four   Kayak   Lave Vaisselle   Linge de maison

  Lit bébé   Machine expresso   Machine à laver   Micro-ondes

  Parking   Piscine   Sèche cheveux   Sèche linge

  TV   Wifi



Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


